

There are no translations available.

“Luz María bienvenida al Hogar del Corazón de Jesús, su nuevo hogar” fueron las palabras de Roxana Pulgarín, gerente de hogar al recibir a la anciana de 86 años que fue abandonada el pasado 14 de marzo en la Iglesia San Francisco, que desde ese momento ha estado al cuidado del Albergue municipal Volver a Soñar, hasta el día de hoy en que ella vio una nueva luz para su vida en el hogar de la Junta de Beneficencia que acoge a adultos mayores, principalmente en condiciones de vulnerabilidad, donde fue recibida con cariño por quienes estarán a su cuidado.

Previamente, médicos, psicólogos y terapistas físicas realizaron las valoraciones médicas para conocer su estado de salud y en base a este diagnóstico especificar su atención y cuidado

Luz María Asmal Chaca quien carece de visión y necesita de cuidados y acompañamiento permanente llegó acompañada de personal del Municipio de Guayaquil, institución con la que se coordinó su recibimiento en el hogar del Corazón de Jesús.

Ahora ella goza de los cuidados en la sala Santa Elena, la que será su nueva habitación donde recibirá toda la atención personalizada y especializada que necesita para vivir de manera digna. “Aquí recibirá todos los cuidados que ella necesita y gradualmente la incorporaremos en las distintas actividades que la ayuden a mantener su capacidad y física, psicomotriz, social y afectiva” señaló la Psi. Vanesa Zambrano, gerontóloga del hogar del Corazón de Jesús.

Una de sus primeras atenciones fue recibir su almuerzo donde Luz María manifestó su buen humor y apetito.

[Foto 1:&nbsp;](#)

[Foto2:](#)

[Foto3:](#) Valoración médica

[Foto 4:&nbsp;](#) Arribo de Luz María al Hogar del Corazón de Jesús.